Boletín Informativo del ICLC



25 de julio

ANEXIÓN DEL PARTIDO DE NICOYA A COSTA RICA

"Guanacaste provincia de sol playas bellas y gente amistosa nos obsequiaste con tu anexión una cultura sana, bella y preciosa..."



El Partido de Nicoya estaba ubicado entre el río de la Flor y el lago de Nicaragua al noroeste y al sur de Costa Rica. Esta región era muy independiente; dependían en lo civil y lo administrativo de la Capitanía General de Guatemala, y debido a la cercanía con los pueblos costarricenses de Puntarenas, Esparza, Bagaces y las Cañas, se identificaban con nuestro país.

Al declararse la independencia de Centro América en 1821, los habitantes de Nicoya acordaron pedir la anexión a la provincia de Costa Rica. Aclararon que por su situación territorial, tendrían mayores ventajas perteneciendo a Costa Rica.

El 25 de julio de 1824 quedó firmado el acuerdo. Esta fecha es considerada una fiesta nacional, una fecha patria. Para celebrar la fecha en las escuelas y colegios de todo el país se realizan actos cívicos.



Las principales actividades se realizan en la ciudad de Liberia, en donde se celebran actividades culturales durante toda una semana y es una de las fiestas de mayor concurrencia en todo el país.

Conciertos, monta de toros, corridas de toros, actividades culturales, artesanías, comidas típicas son solo algunas de las actividades que disfrutan los visitantes.



Una de las principales atracciones es el Tope de caballistas, en donde gran cantidad de caballos provenientes de todas partes del país desfilan por la avenida principal de la ciudad. Miles de personas disfrutan de la exhibición de caballos, la cual se acompaña de cimarronas y grupos musicales que hacen del evento una actividad muy típica de Guanacaste.



ICLC en Alajuela, Costa Rica www.iclc.ws

